

Estados Unidos compró casi todo el stock de remdesivir



Esta semana, Estados Unidos se ha hecho con prácticamente todo el 'stock' disponible de los próximos tres meses del remdesivir, uno de los pocos fármacos hasta el momento que se han mostrado efectivo contra el covid cuyo precio se ha fijado en 347 euros por cada dosis.

El Departamento de Salud y Servicios Sociales de Estados Unidos (HHS según sus siglas en inglés) anunció este lunes que había llegado a un acuerdo con Gilead Sciences, fabricante del antiviral, para tener acceso a una gran cantidad del fármaco. Ya ha comprado más de 500.000 dosis, siendo el 100% de la producción proyectada de Gilead para julio (94.200 tratamientos), el 90% de la producción en agosto (174.900) y el 90% de la producción en septiembre (232.800), además de una asignación para ensayos clínicos. Cada tratamiento se compone de seis viales del fármaco.

El HHS comunicó en una nota de prensa, además, que asignará el remdesivir a los departamentos de salud estatales y territoriales estadounidenses en función de la situación epidemiológica de cada zona.

El remdesivir ya tiene precio: 2.340 dólares por un tratamiento contra el covid

La empresa estadounidense ha decidido fijar el precio del remdesivir vendido a los gobiernos de países desarrollados en 390 dólares por dosis

“El presidente Trump ha alcanzado un acuerdo muy bueno para asegurar a los americanos el acceso del primer producto terapéutico autorizado para el covid-19”; dijo

Alex Azar, secretario de Salud de EEUU. “En la medida de lo posible, queremos asegurarnos de que cualquier paciente estadounidense que necesite remdesivir pueda obtenerlo. La administración Trump está haciendo todo lo que está a nuestro alcance para aprender más sobre las terapias contra el covid-19 y asegurar el acceso a estas opciones para el pueblo estadounidense.

En función de la situación epidemiológica

Ante estas informaciones de supuesto acaparamiento del producto, fuentes de Gilead consultadas por El Confidencial recalcan que no todas las dosis disponibles de los próximos meses han sido vendidas a Estados Unidos, que irán diversificando sus ventas y que en el proceso de selección de compradores se tendrá en cuenta la situación epidemiológica de cada país. “La epidemia en Estados Unidos está mucho peor que en Europa”.

Por su parte, el Ministerio de Sanidad ha confirmado que España cuenta con el ‘stock’ “suficiente de remdesivir” para “hacer frente a la situación epidemiológica actual y a posibles rebrotes”, según han declarado al medio especializado Redacción Médica fuentes del Ministerio. Además, la Agencia Española del Medicamento “permanece en comunicación constante con la compañía para evaluar regularmente la situación» y aseguran además que la Agencia «lleva haciendo un seguimiento de stocks y consumos de este fármaco desde antes del inicio del estado de alarma».

El precio del tratamiento ha sido criticado por algunos sectores médicos por su alto precio, a lo que la compañía ha respondido defendiéndose y asegurando que «está muy por debajo de su valor: “Somos conscientes de la gran responsabilidad de precios que conlleva el remdesivir y la necesidad de ser transparentes en nuestra decisión. En circunstancias normales, valoraríamos un medicamento de acuerdo con el valor que proporciona. Hemos decidido cotizar remdesivir muy por debajo de este valor. Para garantizar un acceso amplio y equitativo en un momento de necesidad mundial urgente, hemos establecido un precio para los Gobiernos de los países desarrollados de 390 dólares por vial”, explicó el consejero delegado de Gilead, Daniel O’Day en una carta abierta publicada por la compañía el pasado lunes.